

1399. Le nombre des élèves des différentes maisons d'éducation en 1892-93 était comme suit :—

STATISTIQUES DE L'INSTRUCTION, QUÉBEC, 1892-93.

INSTITUTIONS.	CATHOLIQUES ROMAINS.		PROTESTANTES.		Total.
	Garçons.	Filles.	Garçons.	Filles.	
Ecoles modèles et élémentaires et académies, sous contrôle	106,426	96,375	16,348	15,714	234,863
Ecoles modèles et élémentaires, académies et collèges classiques indépendants	9,349	21,913	543	534	32,339
Ecoles modèles et normales	340	196	184	353	1,073
Collèges classiques, catholiques romains	5,024	5,024
Universités	152	834	123	1,109
Sourds-muets et aveugles	168	300	27	19	514
Ecoles d'arts et industrielles	1,047
Total	121,459	118,784	17,936	16,743	275,969

1400. Le nombre d'élèves catholiques romains dans les écoles élémentaires était de 160,774, et celui des protestants 27,205, tandis que dans les écoles modèles et les académies il y avait 71,610 catholiques romains, et 7,613 protestants.

1401. La proportion des élèves protestants, il est évident, diminue constamment. En 1887, elle était de 15.1 pour 100 ; en 1888, 14.2 pour 100 ; en 1889, 13.3 pour 100 ; en 1892, 12.5 pour 100 ; et en 1893, 12.5 pour 100.

1402. La présence moyenne des élèves dans les écoles élémentaires et supérieures a été de 133,183 et 73,304 respectivement.

1403. Le nombre total d'instituteurs était de 9,297, mais à l'exclusion des universités, des écoles spéciales et des ordres religieux, le nombre était de 5,806, dont 4,535 catholiques romains et 1,271 protestants, et le montant total payé à ces instituteurs, pour salaires, était de \$826,149, le salaire moyen ayant été de \$142.21. Les instituteurs parmi les ordres religieux étaient de 3,226.